



Michel Clairoux, animateur paroissial | michel.clairoux@me.com | 819 580-0092

Bulletin paroissial

9 octobre 2022

Fête de l'Action de grâce

En cette fête. N'oubliez pas notre programme d'aide alimentaire. Apportez vos denrées non périssables ou vos dons.

Adoration et chapelet, vendredi 7 octobre 15h00

Venez adorer et prier le Seigneur.

L'étranger

En ce 28^e dimanche du temps ordinaire, la Liturgie de l'Église nous présente un récit de miracle que plusieurs d'entre nous connaissent par cœur. Curieusement, en lisant le



texte de Saint-Luc, c'est moins le miracle en lui-même qui attire l'attention, que le fait qu'il n'y ait eu qu'un seul lépreux qui soit revenu sur ses pas pour exprimer sa reconnaissance. Et si l'intention de Luc était justement d'attirer notre regard sur cet aspect de son récit ? Rappelons-nous qu'au moment où Luc écrit son livre, la communauté chrétienne dont il avait la charge était composée de Juifs nouvellement convertis au christianisme et aussi de plusieurs étrangers. Cette jeune Église s'ouvrait au monde et accueillait des étrangers qui demandaient le baptême. Pour qui sait lire entre les lignes, on peut penser que Luc utilise cette rencontre des 10 lépreux avec

Jésus pour offrir une belle catéchèse à ses lecteurs et lectrices.

C'est bien connu, Juifs et Samaritains se méprisaient au temps de Jésus. Les Juifs considéraient les Samaritains comme des étrangers : étrangers à la foi et aux traditions des Anciens. Aussi, les Samaritains étaient considérés par les Juifs comme des traîtres, parce qu'ils faisaient volontiers des affaires avec l'occupant romain. Voici que selon saint Luc, sur les dix lépreux guéris, le seul qui revient sur ses pas est un Samaritain.

L'évangéliste ne s'est pas privé de relever ce précieux détail à l'attention de la jeune Église naissante. Cet homme, Samaritain et lépreux par-dessus le marché, est le seul à reconnaître Jésus pour celui qu'il est vraiment : le Christ, le messie, le Fils du Dieu vivant. Voilà une belle leçon d'humilité et en même temps, une grande leçon d'ouverture sur l'autre que nous considérons parfois comme « étranger ».

Faire la découverte du Christ n'est pas réservé seulement à des initiés ou à des croyants de longue date. Chaque année, en plus des enfants et des adolescents, plusieurs adultes demandent à être baptisés et confirmés dans la foi chrétienne. Ces personnes ont toute mon admiration, car elles s'engagent avec courage, malgré les forts vents contraires d'une société maintenant sécularisée. Leurs mots pour exprimer la foi et leurs références culturelles sont souvent étrangers à mon expérience

personnelle. Alors commence un travail d'évangélisation sur une terre nouvelle susceptible d'enrichir le catéchète autant que le catéchumène !

Bonne semaine !

*Yvan Demers, coordonnateur
Secteur pastoral Bellevue*

Visage du secteur Bellevue



Je me présente,
Andréanne Lavoie, chargée de pastorale pour le secteur Bellevue.

Mes principales fonctions consistent à coordonner, préparer et assister l'abbé Justin lors des baptêmes d'enfants de cinq ans et moins et lors des funérailles. Je suis également responsable du comité des malades et d'un service d'accompagnement pour les personnes endeuillées.

Ma présence dans le domaine pastoral a commencé en 2019 à la paroisse Saint-Paul. Mme Lise Courchesne et M. Yvan Demers étaient à la recherche d'une animatrice / animateur pastoral pour coordonner et animer des rencontres de catéchèses pour les enfants de six à douze ans. La pandémie nous a obligés à transformer nos rencontres de catéchèse. De plus, cette même pandémie nous a permis de voir d'un autre œil la réalité des personnes seules, malades, âgées ou endeuillées. Touchés par cette réalité, il s'est avéré essentiel

aux membres de l'Équipe pastorale d'offrir des services de soutien, d'écoute et d'accompagnement aux paroissiens et à la communauté. C'est un honneur et surtout un bonheur pour moi de travailler avec vous !

*Andréanne Lavoie, chargée de pastorale
Secteur Bellevue*

Rencontrer un prêtre



Partager, échanger, se confier.

Quand la maladie ou le deuil frappe un membre de la famille, très souvent, cela a des répercussions sur tous les membres de la famille. Dans ces moments difficiles, il est parfois réconfortant de se confier et de partager sur la situation en regard de notre foi. Si vous souhaitez la visite d'un prêtre pour recevoir le sacrement des malades ou tout simplement pour échanger, n'hésitez surtout pas à communiquer avec moi. Notre pasteur, l'abbé Justin, est disponible pour vous rencontrer : 819-864-4055 ou paroisse@saint-paul.net.



Visages de l'unité est un projet qui a pour but de présenter des visages de personnes qui œuvrent au sein de l'une des communautés chrétiennes de notre secteur pastorale.

Pour faire connaître ce qui se vit de beau et de grand, souvent dans l'ombre. On dit que le bien ne fait pas de bruit. Alors, on veut présenter au grand jour le bien qui se fait à travers l'implication des gens!

À ne pas manquer : interview avec abbé Justin NDoole

Jean-François Hamel fait connaissance avec l'abbé Justin Muhima Ndoole, membre de l'équipe de pastorale du secteur Bellevue.

<https://www.facebook.com/croixglorieusesherbrooke/videos/5234312623358705>

<https://www.youtube.com/watch?v=JWlFq9l6omg>

Travaux sur notre clocher la semaine dernière



Work on the steeple of our church last week

Michel Clairoux, animateur pastoral

**Parish Bulletin
October 9, 2022**

Thanksgiving Sunday

Don't forget our food bank program. Bring your non-perishable food or donations.

Adoration and Rosary Friday, October 7 3:00 p.m.

Come worship and pray to the Lord.

The stranger

On this 28th Sunday in Ordinary Time, the Liturgy of the Church presents to us a story of a miracle that many of us know by heart. Curiously, when reading the text of Saint Luke, it is less the miracle in itself that attracts attention than the fact that there was only one leper who retraced his steps to express his recognition. What if Luke's intention was precisely to draw our attention to this aspect of his story? Let us remember that at the time when Luke wrote his book, the Christian community for which he was responsible was made up of Jews who had recently converted to Christianity and also of several foreigners. This young Church opened up to the world and welcomed foreigners who asked for baptism. For those who know how to read between lines, one can think that Luke uses this meeting of the 10 lepers with Jesus to offer a beautiful catechesis to his readers.



It is well known that Jews and Samaritans despised each other in the time of Jesus. The Jews viewed the Samaritans as foreigners: strangers to the faith and traditions of the Ancients. Also, the Samaritans were considered by the Jews

as traitors, because they willingly did business with the Roman occupiers. Behold, according to Saint Luke, of the ten lepers cured, the only one who retraced his steps was a Samaritan. The evangelist did not hesitate to point out this precious detail for the attention of the young nascent Church. This man, Samaritan and leper on top of that, is the only one to recognize Jesus for who he really is: the Christ, the Messiah, the Son of the living God. This is a great lesson in humility and at the same time, a great lesson in openness to the other that we sometimes consider to be "foreign".

Discovering Christ is not reserved only for initiates or long-time believers. Each year, in addition to children and adolescents, several adults ask to be baptized and confirmed in the Christian faith. These people have my admiration for courageously committing themselves, despite the strong headwinds of a now secularized society. Their words to express faith and their cultural references are often foreign to my experience. Then begins a work of evangelization in a new land likely to enrich the catechist as much as the catechumen!

Have a good week !

*Yvan Demers, Coordinator
Bellevue Pastoral Sector*

Face of Bellevue Sector



Let me introduce myself, **Andr anne Lavoie**, I am a pastoral agent for the Bellevue sector.

My main duties are to coordinate, prepare and assist Father Justin during the baptisms of children aged five and under and during funerals. I am also responsible for a committee for the sick and a support service for the bereaved.

My presence in the pastoral field began in 2019 at Saint Paul's parish. Mrs. Lise Courchesne and Mr. Yvan Demers were looking for a pastoral animator / animator to coordinate and lead catechetical meetings for children aged six to twelve. The pandemic has forced us to transform our catechesis meetings. In addition, this same pandemic has allowed us to see the reality of people who are alone, sick, elderly or bereaved. Touched by this reality, it was essential for the members of the Pastoral Team to offer support, listening and accompaniment services to the parishioners and the community. It is an honour and above all a pleasure for me to work with you!

*Andr anne Lavoie, pastoral agent
Bellevue Sector*

Need to see a priest



Share, exchange, confide

When illness or bereavement strikes one family member, very often it affects all family

members. In these difficult times, it is sometimes comforting to confide in and share about the situation with regard to our faith. If you would like a visit from a priest to receive the sacrament of the sick or simply to talk, please don't hesitate to contact me. Our pastor, Father Justin, is available to meet with you: 819-864-4055 or parish@saint-paul.net.

Don't Miss: Interview with Father Justin Ndoole

Jean-François Hamel meets Father Justin Muhima Ndoole, a member of the Bellevue sector pastoral team.

<https://www.facebook.com/croixglorieuse/esherbroke/videos/5234312623358705>

<https://www.youtube.com/watch?v=JWlFq9l6omg>

Michel Clairoux, parish animator



Faces of our sector is a project that aims to present the faces of people who work within one of the Christian communities of the pastoral sector.

To make known what is beautiful and great, often in the shadows. It is said that good makes no noise. So, we want to bring to light the good that is done through people's involvement!